



REUNIÓN PLENARIA

Senadores le hacen el vacío a Moreno

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La existencia de un grupo de al menos cinco legisladores que no están de acuerdo con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, no será factor de división dentro de la bancada, confiaron los senadores Jorge Carlos Ramírez Marín y Manuel Añorve, quienes precisaron que las diferencias de óptica no tienen por qué traducirse en una inconformidad interna en el trabajo del grupo.

Durante su reunión plenaria, previa al arranque del periodo ordinario de sesiones este 1 de septiembre, 7 de los 13 integrantes de la bancada se salieron cuando llegó su presidente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, amén de que Jorge Carlos Ramírez se ausentó unos momentos, por lo que sólo cinco recibieron a Moreno Cárdenas. Se incorporó Ramírez Marín y momentos después Verónica Martínez y Ángel García, pero estuvieron unos momentos, porque volvieron a salirse.

El coordinador, Miguel Ángel Osorio Chong; la exdirigente nacional del PRI, Claudia Ruiz Massieu; el exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila; la hidalguense Nuvia Mayorga y la sonorense Sylvana Beltrones se ausentaron de ese encuentro, donde Beatriz Paredes Rangel le pidió a Moreno Cárdenas

que se acerque a los senadores, que establezca un diálogo directo, mientras que Ramírez Marín le planteó que en el tema de alianzas electorales se analice detalladamente la situación de cada estado.

En entrevista, Jorge Carlos Ramírez Marín explicó que el presidente nacional del partido presentó estadísticas del propio partido a los senadores y les habló de lo que espera como instituto político.

"Más importantes fueron las observaciones que le hicimos al presidente. En el caso de la senadora Paredes, por ejemplo, decirle que tiene que haber mayor comunicación entre diputados y senadores; pedir que ninguna iniciativa se presente si no hay antes esa comunicación; pedir que las posiciones se fijen en conjunto.

"O las observaciones que yo mismo hice en función de las alianzas, pidiendo que se analice muy detalladamente la situación de cada estado y no se generalice por generalizar", informó.

Ramírez Marín explicó que esos son los temas que se tratan siempre con el presidente del partido y explicó que Moreno Cárdenas refrendó que el PRI no votará ninguna reforma constitucional en materia de Guardia Nacional y reforma electoral.

"Y nos dijo que trae preocupaciones en el tema de Guardia Nacional y en el tema electoral", precisó.



Foto: Especial

De sus actividades legislativas de ayer, Alejandro Moreno sólo subió la foto de su encuentro con la panista Claudia Anaya.